



# 鳴瀬

令和7年度 学校だより5号  
7月28日(月)発行  
文責鳴門中学校校長

## いよいよ夏休みに入りました！

今年は6月末に梅雨が明けるといふ、異例の早い夏が始まりました。梅雨明け以降、熱中症指数を気にしながらの部活指導が続きました。夏休みを迎え、ようやく午前中の部活動へと切り替わり、熱中症リスクがやや下がりました。しかしながら、日によっては午前中から猛暑も予想され、気の抜けない日々となりそうです。熱中症は初期対応が大切。養護教諭が熱中症と疑われる症状が見られた場合の対応を、うちわに貼って教職員に配ってくれました。今年も例年通りの暑さですが、生徒たちと共に乗り切っていこうと思います。

7月、徳島県中学校総合体育大会と全日本中学校通信陸上競技大会が行われました。6日(日)野球、12日(土)女子ソフトテニス団体、13日(日)男子ソフトテニス・女子ソフトテニス個人、20日(日)卓球個人、6日(日)・13日(日)の両日、陸上部がそれぞれ競技を行いました。どの試合も対戦相手は、地区ブロック総体を勝ち上がってきたチーム、選手だけに緊張感のある試合ばかりでした。今出せる精一杯の力を出し切り、ベストを尽くして頑張ろうとする選手の姿勢に感動しました。参加した選手の皆さん、お疲れ様でした。

通信陸上競技大会では、400mと走幅跳の2種目と三段跳で四国総体(愛媛県松山市)、同じく走幅跳で全日中陸上競技大会(沖縄県沖縄市)への出場が決まりました。出場する皆さん、おめでとうございます。心躍る大舞台での競技、緊張感を楽しんでください。応援しています。

## 【6月27日(金)】校内人権問題に関する意見発表会



各クラス1名ずつ、6名の代表が人権問題について意見発表を行いました。どの発表も体験や授業から学んだことについて、何を考え、どのように生活していくのかという思いが伝わる発表でした。仲間と共にさらに人権尊重の輪を広げていきましょう。

【7月4日】徳島県中学校総合体育大会・全日本中学校通信陸上競技大会激励会



野球部



女子ソフトテニス部



陸上部



卓球部



男子ソフトテニス部

各部の代表者が、出場に向けた意気込みを表明しました。  
3年生にとって、最後の県総体でした。  
参加した生徒の皆さん、この経験をこれからの生活に生かして、  
さらなる成長につなげてください。

【7月18日（金）】全日中陸上大会・四国総体・県合奏コンクール激励会&夏休み前集会



全日中&四国総体出場



四国総体出場



県合奏コンクール出場



生徒会代表激励のことば



全日中大会・四国総体・県合奏コンクールに  
出場する決意を表明しました。  
その後、夏休み前集会をオンラインで実施しまし  
た。命を大切に、有意義な夏休みを送りましよう。  
夏休み明けに一回り成長した姿を期待しています。

☆8月の行事予定☆

8月 1日（火）全校登校日

8月25日（月）夏休み明け集会

8月13日（水）～15日（金）学校閉庁日

8月26日（火）・27日（水）課題テスト

8月20日（水）文化祭オーディション

8月30日（金）文化祭クラスオーディション

☆9月の行事

9/ 4（木）文化祭

9/22（月）県教委市教委後期学校訪問

9/16（火）～18（木）1学期末テスト

9/26（金）第2回英語検定

9/18（木）避難訓練

9/27（土）登校日（午前中・給食なし）

9/19（金）お話チョボラの会

9/27（土）・28（日）北部Aブロック新人大会